

A l'ambassade du Burkina Faso

Abidjan, Côte d'Ivoire

Objet : Refus de participation à la contribution financière

Monsieur DIE MILLOGO, chargé d'affaire à l'ambassade du Burkina Faso en Côte d'Ivoire,

En tant que ressortissants burkinabè vivant en Côte d'Ivoire, nous tenons à exprimer notre position concernant l'appel à contribution financière lancé par notre ambassade.

Nous regrettons de devoir décliner cette demande en raison de préoccupations sérieuses concernant le non-respect des engagements antérieurs pris par les autorités de notre pays le Burkina Faso. En effet, des cotisations précédentes ont été collectées sans que les retombées ou les points d'évaluation aient jamais été communiqués à la communauté. Cela a suscité et suscite encore un sentiment de méfiance et d'inquiétude parmi nous. Toutes nos demandes d'audience depuis, ont toujours été classées sans suite.

Notre communauté déplore, la sorte de pression qui s'exerce d'autant plus, que c'est uniquement pour les besoins de collecte de fond, que notre ambassade donne signe de vie.

Nous espérons vivement qu'à l'avenir, une transparence et un dialogue constructif pourront être établis afin de rétablir la confiance et d'encourager une collaboration positive entre les ressortissants burkinabè et les institutions de notre pays.

Dans l'attente d'une meilleure gestion de ces contributions, nous vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Abidjan, le 25 septembre 2024

La communauté Burkinabè de Côte d'Ivoire.